

# MKC-Akteure beim Ländervergleich

## Kanu: Schüler mit guten Ergebnissen

**LEIPZIG/MÜNDE**N. Der MKC war mit einigen Akteuren unter Leitung von MKC-Trainer Volker Meng beim Ländervergleichskampf der Schüler B Auswahlmannschaft des LKV Niedersachsen in Leipzig vertreten.

Bei dem Wettkampf handelte es sich um einen Mehrkampf, der aus den beiden Kanu-Rennstrecken über 200m und 2000m, einem 1000m Lauf, einem Geschicklichkeitslauf und einem aus fünf Schnellkraftübungen bestehenden Kraftkreis besteht. Mit fünf von acht Auswahl-sportlern stellte die MKC-Nachwuchsgruppe innerhalb der LKV-Mannschaft das stärkste Mannschaftskontingent. Dies ist umso bemerkenswerter, da mit Lisa Münster (AK10), Svea Spiegler (AK11), Fynn Krause (AK10), Paul Oppermann (AK11) sowie

Thore Reiche (AK11) die mit Abstand jüngsten Sportler aller Auswahlmannschaften gestellt wurden. Auch wenn Sie im Gesamtergebnis nicht ganz vorn landeten, stellten einige Wettkampfergebnisse noch einmal klar, warum sie in die LKV-Mannschaft aufgenommen wurden.

Lisa Münster fuhr eine persönliche Bestzeit über 200m ein und bestätigte ihre zuletzt guten 2000m Zeiten. Svea Spiegler lieferte einen engagierten Wettkampf und wiederholte ihre über die ganze Saison bereits gefahrenen Zeiten. Fynn Krause, Paul Oppermann und Thore Reiche fuhr über 200m zum Saisonabschluss ebenfalls Bestzeiten. Hinzu kam, dass Paul Oppermann über die 1000m Laufdistanz einen zweiten Platz herauslief und Thore Reiche den Kraftkreis gewann. (nh) Foto: nh



Die erfolgreichen Kanuten: Fynn Krause (von links), Thore Reiche, Paul Oppermann, Volker Meng, Svea Spiegler und Lisa Münster.